
Subject: muß die Einnahme wirklich täglich sein???
Posted by propecia on Sat, 20 May 2006 13:55:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da ich feststellen mußte, daß ich immer mehr Haare verliere, bin zu meinem Arzt gegangen.
Er sagte ich habe erblich bedingten Haarausfall und ich solle Propecia nehmen, täglich eine
Tablette. Ok, das war mir aber etwas teuer und so habe ich erst mit einer halben Tablette pro Tag
angefangen, leider ohne Erfolg. Dann bin ich, da mir immer noch Haare ausfielen, auf eine
Tablette pro Tag gegangen und der Haarausfall war gestoppt. Hat aber ein paar Monate
gedauert. War mir dann aber alles viel viel zu teuer und ich dachte mir, probier es doch einfach
einmal mit 6 Tabletten, in der Woche. Habe das gut ein habes Jahr gemacht und konnte keine
Veränderung feststellen, also kein erneuter Haarverlust. Hm, 6 gehen, warum denn nicht auch 5,
dachte ich mir. Also 5 probiert und wieder keine Verschlechterung. Ich nehme jetzt also 5
Tabletten in der Woche, d.h. am Wochenende keine, und bin super zufieden. Bin dann auch noch
auf Finpecia umgestiegen und nun kann ich mit dem Ergebnis und den Kosten leben 

Nun zu meiner Frage:
Hat auch noch jemand GUTE Erfahrungen mit einer geringerin Dosis gemacht? Wäre vielleicht
auch für die interessant, die Nebenwirkungen etc. haben.
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